



El legislador reconoció el trabajo en Naucalpan. ESPECIAL

El PAN trabaja para que el nivel de vida de familias crezca

Apoyo social.

Fueron 100 personas las beneficiadas con aparatos, como sillas de ruedas y bastones

REDACCIÓN
ESTADO DE MÉXICO

El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (GPPAN) en el Congreso mexicano, Enrique Vargas del Villar, en compañía de la presidenta de Naucalpan, Angélica Moya del Villar, realizaron la entrega de aparatos funcionales, como sillas de ruedas, bastones y andaderas en beneficio de grupos vulnerables de este municipio.

El legislador reconoció el trabajo a favor de los más necesitados que realiza la alcaldesa Angélica Moya y aseguró que a ocho meses de su gestión, Naucalpan es de los municipios con mayor crecimiento a pesar de

encontrar una administración prácticamente destruida.

Calificación ciudadana

De acuerdo al diputado, los gobiernos del PAN actualmente son los mejores calificados por los ciudadanos, entre los que se encuentra Huixquilucan, gobernado por Romina Contreras Carrasco, Naucalpan y Cuautitlán Izcalli.

Estos tres, señaló, tienen en común que son gobernados por mujeres, quienes han demostrado sus conocimientos, por lo que en Acción Nacional, desde la Cámara de Diputados, se seguirá legislando a favor de ellas.

Agregó que se continuará “trabajando por el bien común y para que el nivel de vida de la gente siga subiendo. Voy a seguir trabajando por todo el Estado de México, por todos los municipios. Desde el Congreso seguimos legislando por la seguridad de las familias”. ■

DE CARA AL PROCESO ELECTORAL

Vargas está listo para ser gobernador o senador

El actual coordinador de la fracción Parlamentaria del PAN en el Edomex, hizo un llamado a concretar la alianza Va por el Estado de México

ALEJANDRA REYES

Con las manos limpias y listo para cualquier escenario, es como se reconoció Enrique Vargas del Villar, coordinador de la fracción Parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN), al reconocer que se siente preparado para ser gobernador del Estado de México o senador.

Cuestionado sobre los trabajos que llevan a cabo las dirigencias del PRI-PAN-PRD sobre la conformación de la alianza Va Por el Estado de México que se prevé aparezca en las boletas electorales el próximo año, aseguró que es necesaria por lo que el tema continúa en discusión.

"Los dirigentes nacionales han dicho que vamos a ir en Alianza; yo estoy a favor. La sociedad civil nos

lo está exigiendo: 'vayan juntos, pónganse de acuerdo', y es lo que vamos a hacer. Nos vamos a poner de acuerdo para el 2023 y 2024".

Asimismo, hizo hincapié en que sus aspiraciones van encaminadas a servir a los mexiquenses, como lo ha hecho desde que ocupa cargos públicos.

"Primero veo por el Estado de México y por mi país; para mí es lo

más importante, yo soy un patriota y quiero el bien común y no el bien personal".

Vargas del Villar reiteró que las noticias que se han difundido sobre su declaración patrimonial, son parte de un ataque político que le sorprende "pues fue alcalde durante seis años" y la información no había sido difundida.

Explicó que la empresa fabricante de cocinas, que ha salido en algunos medios, es una empresa de su familia, que tiene 47 años y arrancó en Naucalpan.

"Tengo muchos años sin partici-

par en la empresa, no soy representante legal", explicó.

Insistió que todo su patrimonio es transparente además de que ha hecho pública su manifestación de bienes y aclarado cada acusación que se hace en su contra.

todos mis recibos y nada, toda esta campaña, es política".

Finalmente, el diputado local consideró que el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, estuvo vacío y reprochó que las promesas sobre el poder adquisitivo y el precio de las gasolinas, simplemente no se han cumplido.

Estoy preparado para ser y no ser, los ataques demuestran que tengo fuerza: Vargas



Por: Irma Eslava

Naucalpan, Méx.- “Tengo las manos limpias, y no tengo cola que me piden, y daré respuesta clara a todos los ataques que se hagan sobre mi persona y mi patrimonio”, señaló el diputado Enrique Vargas del Villar. El diputado concedió una entrevista al final de la entrega de 50 sillas, gestionadas por él, para beneficio de personas naucalpenses con discapacidad. Enrique Vargas del Villar, al ser cuestionado sobre su posible candidatura a la senaduría o al Gobierno del Estado de México, dijo de manera tajante estar preparado para cualquier escenario político, “estoy preparado para ser y no ser”.

Sobre la información y ataques que han salido en las redes sociales y medios informativos, señaló, “he contestado cada una de la falsa información y seguiré dando respuesta puntual a cada una de ellas”. “Son tiempos electorales, políticos y normales”.

Explicó que la empresa de fabricación de cocinas, que ha salido en algunos medios, es una empresa de su familia, que tiene 47 años y arrancó en Naucalpan. “Yo nací en Naucalpan, la empresa la empezaron mis papás, es una segunda generación, la que está actualmente y que está dada de alta en mi relación patrimonial”.

“Ya le pedi Sistema Administración Tributaria que dé su opinión y estamos positivos”, indicó.

Explicó que es una empresa que tiene muchos años, se han entregado miles de cocinas en el Estado de México, en el país y en el extranjero.

“Tengo muchos años que ya no participo en la empresa, no soy representante legal, y eso es parte de todo”, señaló.

“Esto es algo muy normal, lo que me llama la atención, es que se pongan a investigar después de 6 años que fui alcalde, y que estoy por salir como diputado y saquen esa información”.

Insistió que todo su patrimonio es transparente. “No tengo nada que ocultar, he salido en cada uno de los señalamientos a aclarar las cosas y Enrique Vargas es transparente”.

“Recientemente sacaron una propiedad que dicen que compré en el 2007, cuando fue en el 2008, presenté todos mis recibos y nada, toda esta campaña, es política”.

Resaltó que los trabajos de la Coalición lo van a trabajar las dirigencias nacionales y siguen avanzando las pláticas. “Los dirigentes nacionales lo han dicho, que vamos a ir en Alianza; yo estoy a favor”.

Destacó, “la sociedad civil nos lo está exigiendo, vayan juntos, pónganse de acuerdo y es lo que vamos hacer. Nos vamos a poner de acuerdo para el 2023 y 2024”.

Sobre el informe del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, solo dijo, “fue un informe, que no informé nada”.

“Yo recuerdo que habla que la gasolina iba a estar a 10 pesos, pero ahora está a 25 pesos”.

El precio de la canasta básica está inalcanzable para la economía de la gente, “de verdad tenemos una situación complicada en el país, en seguridad, en finanzas y no es un informe que este a la altura de los mexicanos”.

“Primero veo por el Estado de México y por mi país, para mí es lo más importante, yo soy un patriota y quiero el bien común y no el bien personal”, enfatizó. “Los ataques demuestran que tengo fuerza y arraigo en todo el Estado de México, lo vemos en cada elección”, finalizó.

'LA SOCIEDAD ASÍ LO EXIGE'

Nos pondremos de acuerdo para el 2023 y 2024: Vargas

ALIANZA

TENGO LAS MANOS LIMPIAS, NO TENGO COLA QUE ME PISEN, EXPRESA EL ASPIRANTE PANISTA A LA GUBERNATURA DEL ESTADO DE MÉXICO



• Vargas del Villar destaca que la sociedad civil exige que "vayamos juntos, que nos pongamos de acuerdo y así será"

DESASTRE



• Enrique Vargas señala que la situación está complicada en el país, en seguridad y en finanzas

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- "Tengo las manos limpias", afirma Enrique Vargas del Villar, coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, y enfatiza que no tiene cola que le pisen en respuesta a la guerra sucia desatada en su contra.

Sobre los escenarios que se manejan, Senado o gubernatura, dijo: "Estoy preparado para ser y para no ser".

Sobre la información falsa que ha salido en las redes sociales y medios informativos, expresa: "He contestado cada una de la falsa información y seguiré trabajando, cada que salga alguna información o calumnia, para dar respuesta puntual". Insistió: "Son tiempos electorales, políticos y normales".

Explicó que la empresa fabricante de cocinas, que ha salido en algunos medios, es



• Primero veo por el Estado de México y por mi país: Vargas

una empresa de su familia, que tiene 47 años y arrancó en Naucalpan.

"Yo nací en Naucalpan, la empresa la empezaron mis papás, es una segunda generación la que está actualmente, que está dada de alta en mi relación patrimonial.

"Ya le pedí a Sistema Administración Tributaria (SAT) que dé su opinión y es-

tamos positivos", indica.

"Lo que me llama la atención es que se pongan a investigar después de 6 años que fui alcalde y que estoy por salir como diputado y saquen esa información", añade.

Reitera que todo su patrimonio es transparente. "No tengo nada que ocultar, he salido en cada uno de los señalamientos", enfatiza.